

## Aprueban recursos para sumar puntos limpios en tres comunas

**EN LA ARAUCANÍA.** *Importantes inversiones en nueva sesión ordinaria del Consejo Regional.*

La Araucanía continúa avanzando hacia nuevas oportunidades de desarrollo, así lo confirmó el gobernador Luciano Rivas al cierre de la sesión ordinaria N° 53 del Consejo Regional, luego que el Gobierno Regional aprobara una inversión mayor a \$753 millones, para proyectos que contribuirán a la calidad de vida de más de 120 mil habitantes.

Destacan en esta ocasión, un incremento mayor a \$50 millones, para la implementación y uso de puntos limpios en Carahue, Gorbea y Vilcún, los que se suman a los ya inaugurados en Temuco, Purén, Traiguén, Lautaro, Perquenco, Pucón y Cunco, y que responde a uno de los ejes de acción del Gobierno Regional, hacia una Araucanía verde, circular y sostenible.

### **BENEFICIO**

Sobre este significativo avance para La Araucanía, el gobernador Luciano Rivas dijo que “ya tenemos puntos limpios instalados en muchas comunas de nuestra Región de La Araucanía, pero con esta segunda etapa vamos a mejorar la gestión de los residuos por parte de las municipalidades, lo que trae obviamente un beneficio a la

municipalidad, un ahorro y recursos que se pueden destinar en otras actividades. Sin duda, nuestro compromiso es total con la gestión ambiental en la Región de La Araucanía”.

Absoluto respaldo obtuvo también, la confirmación de más de \$702 millones, para concretar la reposición de un cargador frontal para la comuna de Perquenco, junto a la adquisición de una excavadora, un rodillo liso compactador y un camión mediano, que apoyarán trabajos de mantención y mejoramiento de caminos rurales de la localidad de Quillem.

Al respecto, la máxima autoridad regional destacó que este tipo de iniciativas, “siempre



TAMBIÉN EL CORE APROBÓ RECURSOS PARA LA ADQUISICIÓN DE MAQUINARIA PARA MANTENCIÓN DE CAMINOS RURALES EN PERQUENCO.

trae beneficio al mundo rural y ayuda a la gestión de los caminos”.

Sobre esto, Marcelo Carrasco declaró que “seguimos como Consejo apoyando todo lo que

es maquinaria vial para mejorar la conectividad en las comunas, y en este caso con la aprobación de un mensaje importante para la comuna de Perquenco”. 